
退任式あいさつ（抜粋）
病院問題などまだまだ課題はありますが、新庁
舎の建設や西部こども園の整備、イオンモールの
進出、駅前整備などの事業は、一定の筋道が立て
られました。
市役所は市民の幸せのためにあるということを
忘れず、土岐市の発展に尽くしてください。長い
間、本当にありがとうございました。
� 前土岐市長　加藤靖也

平成23年４月から２期８年市長を務められた加藤靖也氏の退任式が市役所大会議室で行われ、市幹部職員
を前に退任のあいさつをされました。８年間お疲れ様でした。

土岐市でつくられるやきもの「美濃焼」は、年間を通じて全国のいろいろなお
祭りやイベントに参加しています。有名なものからあまり知られていないもの
まで、いくつかをピックアップして紹介していきます。　

2019年7月11日（木）～15日（月・祝）　10:00～17:00
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